



BIODIESEL

befeuert zwei Aggregate mit über 1000 PS, damit wird die »Earthrace«, ein Kunststoff-Trimaran, mit fast 100 km/h übers Wasser gepeitscht. Doch bisher hatte die 5-köpfige Crew auf der Jagd nach dem Weltrekord für die Erdumrundung wenig Glück. Nach einigen technischen Pannen und einer nächtlichen Kollision mit einem Fischerboot wurde ein Werftaufenthalt nötig. Trotzdem setzt die Mannschaft die Rekordjagd fort



LEBEN AM LIMIT – MIT VOLLGAS AUF REKORD

IMMER WIEDER HÖREN WIR VON NEUEN GESCHWINDIGKEITS-REKORDEN UND REKORDHALTERN. MAN MAG DIE INSIDER DIESER GEFÄHRLICHEN BRANCHE BELÄCHELN ODER BENEIDEN, FASZINIEREND IST IHR JOB IN JEDEM FALL VON HANS-RAINER ENGELBRECHT